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 年明け早々に起きた能登半島地震に

は大いに驚き、胸が痛くなります。亡く

なられた方々のご冥福をお祈りすると

ともに、被災された方々が一日でも早

く安心した生活が送れるよう願いま

す。本校においても、改めて危機管理に

ついて職員で確認したところです。 

 本校では、コロナやインフルエンザ

等の感染対策で始業式や終業式は部ごとに行っています。３学期始業式は校内オンラインで行いま

した。冬休み中の出来事を担任の先生とお話ししたり、３学期のめあてを決めたりと学校生活が順

調にスタートできました。クラスによっては、書初めをして今年の目標を掲示しているクラスもあ

ります。こうした当たり前の学校生活ができているありがたさを感じながら、３学期も職員一同、

児童生徒に寄り添って教育活動に取り組んでいきたいと思います。 

 

  

 本校では年に２回、「学校給食関係連絡協議会」を開いています。給食業務を請け負っていただい

ている株式会社メフォスの管理責任者、業務責任者、ＰＴＡ役員、事務長、管理栄養士、摂食コー

ディネーター、給食係等が集まり、児童生徒の給食の現状を共有し、要望があれば伝えています。

１月 12日に今年度２回目の会議を開催しました。メフォスさんからは、調理業務に携わる方々の衛

生管理やアレルギー対応等の研修内容について説明がありました。安心・安全な給食提供のために、

限られた厨房空間の中で衛生管理をしっかり行っていただいていることがわかり安心しました。Ｐ

ＴＡの役員さんからも、「給食だと食べられないものが少しずつ食べられるようになったり、家庭で

はなかなかできない献立を考えていただいたりありがたい」という感想もいただきました。子ども

たちが楽しみにしている給食の時間は、楽しい会食の時間であると同時に食べる機能を育む大切な

時間になっています。関係者で連携し、安心・安全な給食提供ができるように努めていきます。 

 また、１月 16 日には同じく今年度２回目の「安全連

絡協議会」がありました。本校には徒歩や電車、バス、

自転車で単独通学をしている生徒がいますが、地域の方

にお集まりいただき、登下校時の交通安全について話し

合う場となっています。今年は４年ぶりに開催し、地域

の区長様、安協の方、児童委員の方、警察の方、ＰＴＡ

役員の方々にご参加いただきました。「学校付近の歩道

は段差があるので、特に雪が降った時には注意したほう

がよい」「自転車はヘルメットを着用し左側通行、歩行

者は右側通行という基本的なことを学んでほしい」「交通安全教育支援センターで自転車の乗り方

等の安全教室を開催してくれるので、利用するとよい」等、参考になるご意見をたくさんいただき

ました。児童生徒の実態に応じて、安全教育についてもしっかり行っていきたいと思います。 

 

 

 

 待ちに待ったグローブが本校にも届きました。小学部→中学部→高
等部の順にクラスごと回していき、児童生徒の実態に応じて担任から
大谷選手や野球のことを説明していきます。手に取って野球やスポー
ツに興味を示してもらえるといいです。 

中学部１ブロック制作 

学校給食関係連絡協議会・安全連絡協議会がありました 

３学期が始まりました 

大谷選手からのグローブが届きました 


